

## Envie d'être

*Les5ailleurs*



*Autour du Monde!*

# Les 5 ailleurs autour du monde

Faire un tour du monde en famille pendant une année entière, qui n'en a pas rêvé ?

Ce rêve, une famille du Perray a osé le réaliser. « Une famille ordinaire avec un projet extraordinaire », voilà comment commence le blog de Thierry et Céline Dijon, les parents, et de leurs trois enfants Marion, Bastien et la petite Noémie.

Cette grande aventure a commencé en août 2013 (cf. article Le Perray Infos Mai-Juin 2013) et s'achèvera en août 2014. Impossible de décrire ici tout ce qu'ils ont vu, sachez simplement qu'ils auront traversé l'Afrique, l'Asie, l'Océanie, l'Amérique du Sud et l'Amérique du Nord, fait des rencontres étonnantes et vécu des expériences hors du commun.

Ils auront emprunté des moyens de transport « classiques » comme des avions, bateaux et voitures, mais aussi des radeaux de bambous, des éléphants et des « tuks tuks » en Asie, des jonques et même un char à bœufs !

Pour suivre leur aventure et découvrir les superbes photos de ce grand voyage, n'hésitez pas à aller sur leur blog <http://les5ailleurs.jimdo.com/notre-tribu/> et la page de Noémie <http://noemie-autour-du-monde.jimdo.com/j-ecris-a-ma-classe/>

Noémie, qui a fêté ses 6 ans en Thaïlande, aurait dû entrer en classe de CP en septembre 2013. Ce sont ses parents qui lui

ont fait la classe tout au long de l'année, mais la petite aventurière a gardé des contacts avec sa maîtresse et les enfants de sa classe.

Madame Launay, la maîtresse de la classe de CP de l'école des Platanes, se connecte régulièrement sur le blog de Noémie pour que ses camarades puissent suivre le périple de la famille à l'aide d'un des nouveaux tableaux numériques interactifs installés au sein de l'école (2 sont installés dans chaque école primaire de la commune).

Nous retrouverons cette famille à la rentrée pour qu'elle nous raconte ce que cette expérience unique leur a apporté.

